

# **GUIDE OFFICIEL DE L'EXPOSANT/ OFFICIAL REGISTRATION GUIDE**



## **SIHACO**

**SALON DES INFRASTRUCTURES, DE L'HABITAT  
ET DE LA CONSTRUCTION**

Commissariat du Salon des Infrastructures, de l'Habitat et de la Construction (SIHACO)  
Adresse : 1er étage Immeuble Kaloum, Almamyia Commune de Kaloum - Conakry  
Site web: [www.sihaco.org.gn](http://www.sihaco.org.gn) Email: [info@sihaco.org.gn](mailto:info@sihaco.org.gn)  
Téléphone : 00 224 625 74 10 10/623 57 31 52

# CONDITIONS GÉNÉRALES / GENERAL CONDITIONS

## 1. MODE D'ENREGISTREMENT :

Les Entreprises sont tenues de présenter une demande de réservation dûment rempli et signée seule les demandes de participation accompagnées du premier versement obligatoire sont prises en considération.

## 2. MODE DE PAIEMENT :

Les exposants peuvent régler leur participation par un chèque ou virement bancaire comme suit :

\* **50%** à la réservation, au plus tard le **15 Octobre 2021**

\* **50%** au plus tard le **20 Octobre 2021**

## 3. RETRAIT :

Les renoncations qui parviennent, après confirmation de l'emplacement, ne donneront droit à aucun remboursement: les sommes versées étant destinées à couvrir les frais administratifs et techniques déjà engagés par les organisateurs.

Si la renonciation intervient avant la confirmation de l'emplacement, les sommes versées à titre d'arriéré seront remboursées après déduction de vingt-cinq pour cent (25%) du prix de location du stand à titre de pénalités administratives. Les renoncations doivent être formulées par envoi recommandé à l'Organisateur.

## 1. REGISTRATION MODE :

Compagnie are requiert ti submit a reservation request duly completed and signed. Only participation requests accompanied by the first mandatory installment are taken into consideration.

## 2. PAIEMENT MODE :

Exhibitors may pay their participation by check or bank transfer as follows.

\* **50%** at reservation, no later than **15th October 2021**

\* **50%** no later than **20th October 2021**

## 3. WITHDRAWAL :

Exhibitors requesting to withdraw after stands have been allotted to them shall forfeit all stand rental charges already paid, which amount shall be used to indemnify the organizers for administrative and technical expenses. If requests for withdrawal are received before stands are allotted, the sums paid as deposit shall be refunded, subject to the right by the organizers to deduct 25 % of the stand renting charges as administrative penalty. Requests for withdrawal should be sent to the organizers by registered mail.

#### 4. ACCES AU SALON :

**Badge:** le port du badge personnalisé est obligatoire.

Les badges exposants et de service et les macarons seront retirés au règlement total de la location.

**Invitation:** une dotation de deux invitations par mètre carré est offerte par l'organisateur. Un supplément sera payant.

#### 5. DATE DE MONTAGE ET DEMONTAGE DES STANDS :

■ Stand Aménagé : Du 20 Octobre au 05 Novembre 2021

■ Stand Nu : Du 15 Octobre au 05 Novembre 2021

**Montage :** les stands devront être entièrement finis, et les produits exposés mis en place la veille de l'ouverture du SIHACO avant 18H

**Démontage :** L'enlèvement objets exposés et des installations se fera le 15 Novembre 2021 à partir de 21H.

#### 6. NETTOYAGE, ENTRETIEN ET GARDIENNAGE :

L'entretien général des allées du salon, le gardiennage des locaux sont assurés en dehors des horaires d'ouverture.

#### 7. DOUANE :

Les marchandises d'origine étrangères, destinées à l'exposition au salon sont placées sous le régime de l'entrepôt public « spécial foire » sous couvert de la caution bancaire de l'exposant ou carnet ATA.

#### 4. ACCESS TO THE EXHIBITION :

**Badges:** wearing a personalized badge is required.

Exhibitor service badge and buttons will be delivered when full payment is done

**Invitations:** an allocation of two invitations per square meter is provided by the organizer.

A surcharge will be paid.

#### 5. STAND INSTALLATION AND DISMANTLING DATES :

■ Equipped stand From 20th October to 05th November 2021

■ Nude stand From 15th October to 05th November 2021

**Installation :** stand must be completely finished and exhibits exposed before 6PM

**Dismantling :** removal of the exhibition and facilities will be made on the 15th November 2021 starting at 9AM

#### 6. CLEANING, MAINTENANCE AND GUARDING :

General maintenance of the exhibition aisles and the locals guarding are done outside the opening hours.

#### 7. CUSTOMS :

Good so far foreign origins for exhibition purpose are placed under the regime of public warehousing « Special Fair » Covered by the exhibitor's bank guarantee or the ATA book.

## **8. CHANGEMENT D'EMPLACEMENT:**

La direction se réserve le droit de changer l'emplacement des stands et la gestion des espaces d'exposition en cas de nécessité.

## **9. APPLICATION DES CONDITIONS DE PARTICIPATIONS:**

La direction se réserve le droit d'apporter de nouvelles dispositions ou de modifier le présent règlement dans l'intérêt de l'exposition.

Les exposants en signant leur demande de participation s'engagent à assurer les dispositions du présent règlement et les instructions nouvelles qui pourraient être imposées par les circonstances.

Tout manquement au présent règlement exposera son auteur à l'exclusion immédiate. Temporaire ou définitive sans qu'il puisse prétendre à un remboursement ou une indemnité quelconque.

## **10. INVITATIONS:**

Les invitations ne peuvent être ni reproduites ni revendues sous peine de poursuite et sanctions.

A ce titre, l'Organisateur se réserve le droit de neutraliser les cartes d'invitations dont l'utilisation frauduleuses (revente, reproduction, vol,...) aurait été portée à sa connaissance.

## **8. LOCATION CHANGE:**

The Organization management has the right to change stand locations, and manage exhibition spaces when necessary.

## **9. UNDER CONDITIONS OF PARTICIPATION:**

Management reserves the right to add new provisions or amend the preset regulations in the interest of the exhibition.

Exhibitors, by signing up the participation request undertake to ensure the provisions of this Regulation and the new instructions that may be imposed by circumstance.

Any breach of this regulation, will lead or expose it's author the immediate, temporary or permanent exclusion, without being able to claim a refund or any kind of compensation.

## **10. INVITATIONS:**

The invitation cards cannot be copied, reproduced nor sold under penalty of procecution and penalties.

As such, the organizer reserves the right to neutralize the invitation card whose use is fraudulent (resale, reproduction, theft,...) hawa been brought to its attention.

## 11. PRISES DE VUES :

L'exposant autorise expressément à titre gracieux, l'organisateur et ses filiales :

- À réaliser, s'il le souhaite, des photos et/ou des films, le représentant ainsi que les membres de son équipe, de même que les produits exposés sur son stand.
- À utiliser librement ces images sur tous supports, notamment publicitaires, en Guinée comme à l'étranger et sans limitations de durée.
- À citer et reproduire gracieusement sa marque, ou dénomination sociale, comme référence commerciale pour les besoins de sa communication, sur tous supports (notamment internet), tant en Guinée qu'à l'étranger et ce pour une durée de cinq ans à compter de la signature du présent contrat.

## 12. SECURITE DES PRODUITS ET DES SERVICES :

Les exposants certifient que les produits ou services présentés sont conformes aux normes de sécurité imposées par la réglementation en vigueur et assument l'entière responsabilité des éventuelles déficiences des dits produits ou services, sans que la responsabilité de l'Organisateur puisse être recherchée.

## 11. MARQUES :

The Exhibitor expressly authorizes, free of charge, the Organizer and its subsidiaries:

- To if desired, take photos and / or shoot films representing the members of his team, exposed on its stand.
- To freely and indefinitely use these image and films in all media, including advertising.
- To freely quote and reproduce its brand or social name, as a business reference for its communication requirements, in all media (Including internet), both in Marocco and broad and for a period of five years starting from the day of signature of this contract.

## 12. GOODS AND SERVICE SECURITY:

Exhibitors certify that the goods or services proposed conform to safety standards imposed by the regulation and assume full responsibility for any defects in such products or services. The organizer will not take any responsibility if the products or services do not meet the standards.

### **13. ASSURANCES & RENONCIATION A RECOURS:**

L'Organisateur ne répond pas des dommages que les exposants pourraient occasionner à des tiers, ni des pertes, vols ou destruction des matériels et marchandises qu'ils exposent.

Tout Exposant, par le seul fait de sa participation, déclare renoncer à tous recours que lui-même ou les assureurs seraient en droit d'exercer contre L'organisateur.

L'attribution des stands respectera, sous réserve de disponibilité, les éléments renseignés sur le dossier de participation.

### **RAPPEL:**

En cas d'acceptation de la demande de participation au Salon par l'Organisateur, l'Organisateur et l'Exposant sont définitivement engagés l'un à l'égard de l'autre.

### **13. INSURANCE-WAIVER APPLICATION:**

The organizer is not responsible for damages that the exhibitors might cause to third parties or for losses, theft or destruction of equipment and goods exhibited.

All Exhibitors, by the mere fact of their participation, waive any claim that they or their insurers are entitled to exercise against the Organizer.

Subject to availability, stands will be allocated according to the criteria outlined in the registration pack.

### **REMINDER:**

In the case of acceptance of the participation request at the Show by the Organizer, the Organizer and the Exhibitor are definitively committed to each other.

<b>Superficie en m<sup>2</sup> comprise entre Area in sq.m between</b>	<b>12</b>	<b>12/18</b>	<b>21/30</b>	<b>32/45</b>	<b>50+</b>
<b>Nombre de badges gratuits</b>	<b>3</b>	<b>4</b>	<b>9</b>	<b>11</b>	<b>17</b>

## LA SURFACE NUE

Surface minimum : 12 m<sup>2</sup>  
Comprend : Electricité de 3 kW

## LE STAND ÉQUIPÉ

Une formule essentielle pour faciliter votre participation !

Surface minimum : 12 m<sup>2</sup>  
Comprend :

- Cloisons séparatifs
- Moquette
- Eclairage 3 spots
- Une rallonge
- Enseigne portant le nom de la société avec N° de stand
- Mobiliers : 3 chaises et 1 table

## BARE SURFACE AREA

Minimum floor area: 12 sq.m  
Include: Electricity 3Kw

## EQUIPPED STAND

A formula that's guaranteed to make your participation a easier success!

Minimum area: 12sq.m  
Include:

- Sewer partitions
- Carpet
- LIGHTING 3 spotlight
- Extension cord
- A banner sign with the name of your company and the number of your stand
- Furniture : one table and 3 chairs

**TO HELP YOU GET READY FOR THE EXHIBITION**

**UNE ÉQUIPE À VOTRE SERVICE  
A TEAM AT YOUR SERVICE**

RESPONSABLE COMMERCIAL  
commercial@sihaco.org.gn

RESPONSABLE DE COMMUNICATION  
communication@sihaco.org.gn

RESPONSABLE LOGISTIQUE  
logistique@sihaco.org.gn

RESPONSABLE RELATION PRESSE  
presse@sihaco.org.gn

Contact toute autre demande : info@sihaco.org.gn



# SIHACO

Commissariat du Salon des Infrastructures, de l'Habitat et de la Construction (SIHACO)

Adresse : 1er étage Immeuble Kaloum, Almamya Commune de Kaloum - Conakry

Site web: [www.sihaco.org.gn](http://www.sihaco.org.gn) Email: [info@sihaco.org.gn](mailto:info@sihaco.org.gn)

Téléphone : 00 224 625 74 10 10/623 57 31 52